

**ABSTRAK****MODAL SOSIAL DALAM *SHARING* INFORMASI DI “UKM TANI  
MAKMUR” SURONDAKAN TRENGGALEK**

Rizal Widya Harlan

Teknologi informasi saat ini memang telah berkembang dengan sangat pesat serta banyak mengalami suatu perubahan, adanya kemampuan menggunakan teknologi informasi yang baik oleh para pelaku Usaha Kecil dan Menengah (UKM) dapat meningkatkan penghasilan dan inovasi bagi kualitas layanan dan produk mereka. Sumber daya teknologi, dan sumber daya informasi merupakan bagian penting dalam mengembangkan suatu usaha, khususnya Usaha Kecil Menengah (UKM).

Penelitian ini menggunakan metode studi kuantitatif deskriptif yang bertujuan untuk menggambarkan tentang perilaku berbagi informasi anggota kelompok wanita tani UKM Tani Makmur Surondakan Trenggalek. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik sampling jenuh karena jumlah populasi yang relatif kecil. Sehingga seluruh anggota kelompok wanita tani UKM tani makmur Surondakan Trenggalek dijadikan sampel.

Penelitian ini menghasilkan gambaran mengenai perilaku berbagi informasi, yang digambarkan dengan mengacu dari komponen modal social yaitu pertukaran, kepercayaan, norma social, nilai-nilai dan sikap atau tindakan proaktif

**Kata kunci:** perilaku berbagi informasi, kebutuhan informasi, Anggota UKM

**ABSTRACT****SOCIAL CAPITAL IN SHARING INFORMATION OF “UKM TANI  
MAKMUR” SURONDAKAN TRENGGALEK**

Rizal Widya Harlan

Current information technology has indeed been growing very rapidly and many experienced a change, the ability to use good information technology by the perpetrators of Small and Medium Enterprises (UKM) can increase revenue and innovation for the quality of their services and products. Technological resources, and information resources is an important part of developing a business, especially Small and Medium Enterprises (UKM).

This study uses descriptive quantitative study aimed to describe the information sharing behavior members of women farmers UKM Tani Makmur Surondakan Trenggalek. The sampling technique in this study using sampling techniques saturated because the population is relatively small. So that all members of the group of women farmers UKM Tani Makmur Surondakan Trenggalek to be sample.

This research resulted in a description of the behavior of sharing information, which is described with reference of social capital components, namely exchange, beliefs, social norms, values and attitudes or proactive actions.

**Keywords** : Information sharing behaviour, information need, Members UKM

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbilalamin, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya, yang telah memberikan kekuatan, kesempatan dan kemudahan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Modal Sosial Dalam *Sharing* Informasi UKM Tani Makmur di Surondakan Trenggalek" ini.

Penelitian ini diangkat berdasarkan karena semakin berkembangnya teknologi maupun sumber daya informasi yang semakin pesat pasti akan membawa dampak perubahan yang berarti bagi masyarakat terutama juga bagi pelaku usaha kecil menengah untuk memajukan usaha mereka.

Penelitian ini menggunakan metode studi kuantitatif deskriptif yang bertujuan untuk menggambarkan perilaku berbagi informasi anggota kelompok wanita UKM Tani Makmur sebagai salah satu UKM yang cukup berprestasi di daerah kabupaten Trenggalek.

Penelitian ini menghasilkan gambaran mengenai perilaku berbagi informasi Anggota kelompok wanita UKM Tani Makmur. Dimana dalam proses berbagi informasi tersebut di pengaruhi oleh adanya peran modal social yaitu pertukaran, kepercayaan, norma social, nilai-nilai dan sikap atau tindakan proaktif

Penulisan skripsi ini tidak akan terlaksana tanpa bantuan dari berbagai pihak, maka dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

- 1) Cak solahudin selaku pembina UKM Tani Makmur yang telah berkenan mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di UKM Tani Makmur .

- 2) Ibu Hani'atul Makrifah selaku ketua kelompok wanita tani di UKM Tani Makmur yang telah berkenan meluangkan waktunya bersama anggota KWT untuk berbagi informasi dengan penulis dalam melengkapi data yang di butuhkan.
- 3) Ibu Endang Gunarti selaku dosen pembimbing skripsi dan pembimbing akademik atas bimbingan, motivasi, untuk meluangkan waktu dan membagi ilmunya beserta kesabarannya dalam membantu dan mengarahkan penulis segera menyelesaikan skripsi.
- 4) Ibu Endang Gunarti, selaku Kepala Departemen Informasi dan Perpustakaan atas bimbingan dan nasihatnya selama penulis mengemban ilmu di jurusan Ilmu Informasi dan Perpustakaan.
- 5) Bapak Ibu dosen seluruh staf pengajar IIP lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terimakasih atas ilmu-ilmu dan pengalamannya yang bermanfaat bagi penulis.
- 6) Kedua orang tua penulis ayahanda Imam Suherlan dan Ibunda Wahyu Sriwidayati yang telah sabar dan selalu mendoakan anaknya agar cepat lulus, lulus dan lulus mungkin hanya itu saja permintaanya, maaf apabalia telah banyak mengecewakan. terimakasih atas doa dan supportnya baik apapun itu bentuknya. serta Kakaku satu-satunya Rifa Ayu Hermawati yang terus cerewet lebih cerewet dari orangtua yang selalu memberikan dorongan untuk menyelesaikan skripsi ini terimakasih semuanya sehingga penulis dapat penyelesaian skripsi ini.
- 7) Seluruh teman-teman di Jurusan Ilmu Informasi Perpustakaan yang telah memberikan waktu dan kebersamaannya untuk berbagi pengalaman dan

motivasi dalam penyelesaian skripsi ini khususnya buat member buntu lovers IIP'07, IIP'08,IIP'09,IIP10 dan crew bascamp mojo tegal.

8) Pihak-pihak lain yang telah membantu dan tidak dapat disebutkan satu persatu.

Saran dan kritik senantiasa penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan dan dipergunakan sebaik-baiknya.

Surabaya, 5 Januari 2016

Penulis

